



JOURNAL D'AGRICULTURE.

Après avoir créé l'homme, Dieu le plaça dans le Jardin d'Eden pour le cultiver et le garder.—[Genèse, II, 15.]

Heureux les cultivateurs, s'ils savaient apprécier les avantages de leur condition.—[Virgile.]

Vol. 1 St. Hyacinthe,—Province de Québec.—Mercredi, 28 Septembre 1870. No. 52



JOURNAL D'AGRICULTURE.

Conditions.—L'abonnement sera de *Un Ecu* pour un an d'avance; quand il ne sera pas payé d'avance l'abonnement sera de \$1. On ne s'abonne pas pour moins d'un an.

Toute personne qui organisera un club de 50 abonnés aura droit à 50 copies du *Journal* pour \$20.

20 copies \$8.50. 10 copies \$4.50.

Le *Journal d'Agriculture* paraîtra le Mercredi de chaque semaine.

Nous traiterons de gré à gré pour les annonces.

Toutes lettres, etc., devront être adressées *Franco* au

Journal d'Agriculture.

Le "*Journal d'Agriculture*" est imprimé et publié par *Casillo Lassier* dans la maison en briques de *H. J. Doherty*

EXPOSITION DE ST. HYACINTHE.

—oao—

L'exposition du comté de St. Hyacinthe s'est tenue hier sur la place du marché à foins de cette ville. Une foule nombreuse venue des diverses paroisses du comté et des comtés environnants s'était donné rendez-vous à ce concours.

Quoique l'exposition dans son ensemble laisse à désirer, néanmoins une foule d'articles dans les différents départements indiquent un progrès réel dans le comté. Les différentes classes d'animaux exhibés offrent un fait qui mérite d'être noté. Les animaux d'un an présentent des caractères supérieurs à ceux de deux ans, et ceux-ci l'emportent sur ceux de trois ans. Ce fait indique qu'on s'applique à choisir les reproducteurs d'une manière judicieuse et démontre que les cultivateurs du comté s'initient aux bonnes méthodes dans l'élevage du bétail. Pas de bestiaux, pas d'engrais et pas d'engrais, pas de blé, voilà une maxime que le cultivateur ne doit jamais oublier. De beaux troupeaux doivent être l'objet des plus ardens désirs des cultivateurs. Aussi nous regrettons d'avoir rencontré un

nombre si limité de beaux sujets dans les différentes espèces.

Une couple de jeunes taureaux produits de la ferme de M. Benoit de Laprésentation méritent une mention spéciale. M. Benoit est un de nos meilleurs éleveurs pratiques dans le comté. Sa ferme mérite d'être visitée par des connaisseurs. Deux beaux taureaux appartenant l'un au Séminaire et l'autre à M. J. B. Michon de Laprésentation et une couple de belles vaches laitières constituent ce qui est remarquable dans la race bovine.

La race ovine était représentée par un grand nombre de sujets. Nous aurions voulu connaître le nom du propriétaire d'une brebis du printemps en particulier pour lui accorder ici une mention spéciale.

La race porcine à part deux ou trois sujets laissait à désirer.

Il en est de même de l'espèce chevaline. Il y avait pourtant de beaux poulains du printemps et de beaux poulins d'un an. Nous devons mentionner plus particulièrement un poulain mâle d'un an appartenant à M. Jos. Blanchette, de Laprésentation.

Le département industriel était assez